

20 Jahre FÄHRE-Mode-Service

Im Jahr 1990 wurde „Die Fähre“ gegründet, ein Verein, der psychisch kranken Menschen und ihren Angehörigen helfen möchte. Eines der wichtigsten Satzungsziele des Vereins bei seiner Gründung war und ist auch heute noch die Schaffung einer Tagesstruktur für seelisch kranke Menschen durch geeignete Arbeitsangebote. Diese sollen der Belastbarkeitsgrenze der psychisch Kranken Rechnung tragen, d.h. flexibel von der Zeit und vom Umfang der Arbeit her gestaltet sein. So können die Klienten von einer bis zu mehreren Stunden pro Tag je nach ihrer Verfassung arbeiten.

Die Beschaffung geeigneter Aufträge ist dabei nicht wirklich einfach. Hauptsächlich werden manuelle Tätigkeiten angeboten. Durststrecken in der Auftragsbeschaffung gaben daher den Anstoß zur Schaffung eigener Dienstleistungsangebote, z.B. der Näh- oder Bügelservice.

Es entstand eine Änderungsschneiderei, die im Jahr 1997 mit einem Second-Hand-Laden für modische, gut erhaltene Damenkleidung kombiniert wurde. Zunächst war es ein kleines Geschäft an der Hardtstraße. Später zog man in die dem Ortszentrum näher gelegenen Räumlichkeiten in der Hohen Straße. Von anfangs vier Mitarbeiterinnen wuchs die Zahl der Ehrenamtlerinnen auf aktuell 22 Damen, die jeweils zu zweit ihren Dienst abwechselnd versehen und von psychisch Erkrankten unterstützt werden.

Die FÄHRE nimmt gut erhaltene saubere Damen-Oberbekleidung in Kommission an, sodass der Kunde einen Anteil des Verkaufserlöses nach Verkauf der Ware erhalten kann. Natürlich können die Kunden ihre Ware auch ohne eigenen finanziellen Anspruch spenden. Der Erlös des Verkaufs geht in voller Höhe in die Arbeit des Arbeitstrainings der FÄHRE über. Diese ist unbedingt darauf angewie-

sen, Geld zu erwirtschaften, um das – besonders für chronisch kranke Menschen – wichtige Ar-



beitsangebot zu sichern. Insofern ist die FÄHRE auch immer wieder auf Spenden angewiesen.

In diesem Monat feiert die FÄHRE nun ihr 20jähriges Jubiläum ihres Mode-Service, und man freut sich darüber, dass der Slogan des Ladens „Schicke Mode fast geschenkt“ von vielen zufriedenen Kunden immer wieder aufs Neue bestätigt wird. Dieses Lob spornt die vielen Ehrenamtlerinnen an, sich auch weiterhin in den Dienst der guten Sache zu stellen.

Öffnungszeiten: montags - freitags von 9.30 - 12.30 Uhr sowie von 15.00 - 18.00 Uhr, mittwochs nachmittags geschlossen.

Fähre-Mode-Service – Second-Hand und Änderungsschneiderei
Hohe Straße 27 in Rhede.

Angehörigengruppe

An dieser Stelle soll auch auf darauf hingewiesen werden, dass die FÄHRE seit rund 30 Jahren einen Gesprächs- und Informationsabend für Angehörige psychisch erkrankter Menschen organisiert. Über manche Dinge spricht es sich nicht so leicht – psychische Erkrankungen sind eines dieser Dinge, gerade wenn Angehörige oder jemand selbst betroffen sind. In dieser Situation möchte die Angehörigengruppe Hilfestellung geben.

Diese Treffen finden jeweils am 1. Donnerstag eines Monats um 18.00 Uhr im Pfarrheim St. Gudula, Gudulastraße 16, in Rhede statt.

Betreut werden diese Veranstaltungen mitunter auch von einer Fachärztin oder einem Facharzt der psychiatrischen Abteilung des St. Vinzenz-Hospitals.

Wichtig zu wissen ist dabei, dass alle Gespräche in der Gruppe der Schweigepflicht unterliegen!

Im Anschluss an die Angehörigengruppe folgt jeweils ein Fachvortrag, der allen Interessierten zugänglich ist. Ein Folder mit dem entsprechenden Jahresprogramm für 2018 liegt in Kürze an vielen öffentlichen Stellen in Rhede aus.

Am Donnerstag, 07.12.2017 findet die letzte Veranstaltung der Angehörigengruppe in diesem Jahr statt. Eingeladen wird zu einem gemütlichen, adventlichen Beisammensein am Kamin mit Geschichten, Gedichten und Liedern bei Tee und Gebäck.

Ihre Ansprechpartnerinnen für die Angehörigengruppen sind:

Hildegard Enting,

Telefon: 02872 - 3355

Hildegard van Acken,

Telefon: 02871 - 6336

Viele weitere Informationen zu den Angeboten der Fähre finden Sie auch im Internet unter:

www.fahre-rhede.de

Über die Veranstaltungstermine und deren Inhalte für das Jahr 2018 wird das Rheder Stadtgespräch Sie zukünftig informieren.

www.schreinerei-niehaus.de

Tradition & Innovation

Paul Niehaus seit 1925

Fenster & mehr



*Mit Wünschen allen
eine frohe Weihnacht
und ein gutes neues Jahr 2018*

Krommerter Weg 53 · 46114 Rhede · Telefon 0 28 72 / 22 57 + 63 46

**Alu
Holz
Kunststoff**